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チアサポートスクール（ＣＳＳ）

保護者会アンケート♪

＊＊＊通学生の保護者より＊＊

●先日の保護者会にお誘いいただ

きありがとうございました。率直

なお詫びと今後の展開をお分かち

いただき、励まされました。お勧

めいただいた和田式参考書を読ん

でいます。主の導きを感じます。

CSS 勉強会に息子を参加させた

いと希望します。（東京　Ａさん）

●「和田式逆転の受験勉強法」、

ざっと目を通しました。主人がよ

く「受験勉強は１年でいい。」と

言っているのですが、こういう事

かと納得しました。受験勉強にも、

技術があるのですね！この機会

に、娘と今後の事についてじっく

り相談できました。その結果、志

望先がだいたい固まりました！ロ

ードマップは娘に合わせて、私が

作り直す必要を感じました。それ

を元に、今度の５月の面談時にご

相談に乗っていただけますと、感

謝です。　　　（神奈川　Ｂさん）

●正直言って驚きました。稲葉さ

んや堀井さんの謝罪をうかがい、

心が痛みました。私としてはＣＳ

Ｓにお世話になってきて安心しき

っていたというか、お任せしたま

ま親としてのチェックが甘かった

ことを示されました。言いにくい

ことも包み隠さずお話くださった

こと、本当にありがとうございま

した。ロードマップ作成の労を感

謝します。大いに参考にさせてい

ただきたいと思います。いつも

様々な形で折にかなった慰めと励

ましをいただいています。只々感

謝です。今後共よろしくお願い致

します。　　　　（東京　Ｃさん）

●もうＣＳＳを辞めてしまったの

に、呼んでいただいて感謝です。

大変有意義で、役に立つ情報ばか

りで、良かったです！また、稲葉

さんのセミナーや、保護者会に呼

んでいただけたら、嬉しいです！

いつもありがとうございます！　

　　　　　　　　（東京　Ｄさん）

＊＊＊通信生の保護者より＊＊

●稲葉さんからのお手紙には、と

にかく、感動でした。何かあった

のかな…と思いつつ、こんな風に

真摯に、決意表明のようなことを

してくださり、現時点でどこまで

できるかということも含めて、率

直に分かち合ってくださって、そ

の心にすごく感動しました。これ

は一塾経営に留まらない、大きな

働きなんだな～と。ロードマップ

のことについては、とても興味が

あります。勉強面に対してどうす

ればいいのか…という戦いは、同

じ世代のホームスクーラーでも、

きっとあったことだろうと思いま

す。これからに期待し、祈ってい

ます。お手紙には、「コンベンシ

ョンの時に改めて面談をするのは

いかがですか？」…という事も書

かれていたので、家族一緒に上京

しますし、ぜひ自分も加わって面

談できればと思っています。

　　　　　　　　（宮城　Ｅさん）

●チアの集会に毎回参加して、不

登校であった息子の回復に努めて

きました。3 年ほど前に、通信に

繋がりましたが、最初は波があっ

て、なかなかプリントを提出でき

ない状態が続いていました。しか

し、今は、毎週土曜日にプリント

1 枚 (^^;) を提出し、自分から電

話をして、宮崎先生とやり取りを

できるところまできています。宮

崎先生にも皆さんにも、本当に感

謝しています。最近、息子は親戚

の集まりにも出ることができるよ

うになり、それが本人にも自信に

繋がっているようです。稲葉さん

のお手紙を読んで、私自身が流れ

に任せてしまっていたことに気づ

かされ、まずは私が考えながら計

画を立てていく必要があるな、と

教えられました。夫や息子、家族

の救いという大きな使命が与えら

れていることも、改めて感じまし

た。　　　　　　（栃木　Ｆさん）

●不登校がきっかけで HS スター

ト。コンベンションには何回か参

加してきました。稲葉さんのお手

紙を読んで、多分いろいろなこと

があったのだろうけれど、このタ

イミングでのお手紙は、私たちに

とっても祈りの答えだ…と思いま

した。面談やロードマップ、強化

合宿等、新しい形でサポートくだ

さるとのこと、本当に助かり、感

謝です。　　　　（茨城　Ｇさん）


